

## **Anfrage**

## der FDP-Stadtverordnetenfraktion Bad Hersfeld bezüglich Fahrradabstellhallen

## **Sachverhalt:**

Die Kreisstadt Bad Hersfeld hat in den letzten zwei Jahren zwei neue Fahrradabstellhallen gebaut. Eine befindet sich neben der Jugendherberge und eine befindet sich im Schilde-Park. Nach der Wahrnehmung in der Öffentlichkeit sind diese nicht ausreichend genutzt und werden auch immer häufiger durch Vandalismus beschädigt. Hinzu kommt, dass gerade im Schilde-Park die Örtlichkeit genutzt wird, um dubiosen Machenschaften nachzugehen.

## **Fragestellungen:**

- 1. Gibt es Erhebungen in welcher Frequenz die Anlagen genutzt werden, nach Anzahl Tagesnutzer oder Nutzer/ Woche. Hier bitte für beide Anlagen separat aufgeführt.
- 2. Welche Kosten entstehen durch die Unterhaltung der Anlagen, einmal ohne Vandalismus und einmal als Zusatzkosten durch Vandalismus.
- 3. Sollte die Frequenz der Anlagen weit hinter den Erwartungen zurückliegen, was beabsichtigt man um dies positiv zu beeinflussen? (z. B. Werbung, gezielte Wegführung/Radverkehrslenkung, Sicherheit erhöhen etc.)
- 4. Wenn die Frequenz zu niedrig ist, welche Gründe hat dies nach Ansicht der Verwaltung, könnten die Standorte falsch gewählt sein?
- 5. Sollten im Bereich der Stadt zusätzliche Anlagen geplant oder benötigt werden, welchen Typ Anlage würde man dann präferieren? Wieder diesen aufwendigen Typ, oder eine in einfacherer Form?

Bad Hersfeld, 29.08.2021

Bernd Böhle

Fraktionsvorsitzender